



Paul Biya a finalement décliné l'invitation du président français Emmanuel Macron pour le sommet de la paix à Paris qui s'est ouvert hier dimanche 11 novembre

Le président camerounais qui a prêté serment le 06 novembre après sa victoire écrasante au scrutin du 07 octobre ne fait pas l'unanimité au sein de diaspora camerounaise,

En effet, les activistes camerounais résidents en Europe ont initié sur la Place de la République à Paris, des manifestations de « grande envergure » contre l'arrivée de Paul BIYA en France, pourtant invité par son homologue Emmanuel Macron pour le grand sommet de la paix. Ces derniers ont même menacé d'arroser Paul Biya avec des œufs et des tomates pourris s'il s'entêtait à s'y rendre

Ces activistes de la diaspora évoquent notamment le « hold-up » lors des élections présidentielles du 07 octobre qui, selon eux aurait propulsé Paul BIYA (85ans dont 36 au pouvoir) en tête des suffrages avec plus de 71% devant Maurice KAMTO que beaucoup d'entre eux disent reconnaître comme Président de la République

D'autres actions ont également été initiés par ces activistes contre tous les artistes ayant soutenu la candidature de l'homme du renouveau, plusieurs de ces artistes parmi lesquels, K Tino, Coco Argentée, ou encore Ben Decca ont déjà payé les frais de cette mesure forte